



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CODE 01

Parachèvement de l'autoroute 30

Inauguration du tronçon Jean-Leman

Candiac, le 6 novembre 2011 – Le ministre des Transports et député de Châteauguay, M. Pierre Moreau, accompagné de la ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de la Montérégie, M^{me} Nicole Ménard, de la whip en chef du gouvernement et députée de Soulanges, M^{me} Lucie Charlebois, de la députée de La Pinière et Première vice-présidente de l'Assemblée nationale, M^{me} Fatima Houda-Pepin, du député de Huntingdon, M. Stéphane Billette et du député de Vaudreuil, M. Yvon Marcoux, inaugurerait aujourd'hui le tronçon Jean-Leman de l'autoroute 30, à Candiac.

Ce tronçon autoroutier à quatre voies, de 3,4 km, comprend cinq ponts d'étagement ainsi qu'un pont d'étagement ferroviaire et crée un lien entre le tronçon allant de Châteauguay à l'autoroute 15 et celui débutant à Candiac. Il permettra donc aux usagers de la route d'emprunter en continu l'artère qu'est l'autoroute 30, de Châteauguay à Sorel-Tracy, dès le lundi 7 novembre, au matin.

« Je suis heureux d'inaugurer aujourd'hui ce nouveau tronçon de l'autoroute 30. Son ouverture à la circulation vient compléter les travaux réalisés en mode conventionnel par le ministère des Transports. Cette étape importante constitue un pas de plus vers le parachèvement complet de l'autoroute 30 », a mentionné le ministre des Transports, monsieur Pierre Moreau.

Une fois complété, le parachèvement de l'autoroute 30, de Vaudreuil-Dorion à Candiac, aura de nombreux impacts positifs pour les usagers de la route, pour la Montérégie et pour le Québec. En effet, en plus de permettre à la région de se développer économiquement, l'autoroute 30 facilitera les déplacements des usagers en leur donnant un meilleur accès au réseau autoroutier et en réduisant leur temps de déplacement.

« Il s'agit d'une valeur ajoutée pour la région de la Montérégie, qui bénéficie une fois de plus d'une artère qui facilitera les transports, en réduisant considérablement le temps de déplacement. On ne peut que se réjouir de l'inauguration de cette infrastructure, tout en attendant impatiemment l'ouverture de la partie Ouest, qui mènera les usagers de l'autoroute 30 jusqu'à Vaudreuil-Dorion » indique la ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de la Montérégie, madame Nicole Ménard.

Rappelons qu'un tronçon demeure toujours en chantier. L'ouverture de la partie Ouest, de Vaudreuil-Dorion à Châteauguay, réalisée en partenariat public-privé, est prévue pour décembre 2012.

SOURCES :

Andrée-Lyne Hallé
Attachée de presse
Cabinet du ministre des Transports et
député de Châteauguay
Tél. : 418 643-6980

Gabriela Quiroz
Attachée de presse
Cabinet de la ministre du Tourisme
Tél. : 450 672-1885

INFORMATION :

Relation avec les médias
Direction des communications
Ministère des Transports du Québec
Téléphone (Montréal) : 514 873-5600
Téléphone (Québec) : 418 644-4444
Téléphone (sans frais) : 1 866 341-5724